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[Text]
1 should like now to address myself to the impact of these 

proposed changes on police resources.
In addition to the investigative and intelligence activities 

which should accompany the application of any person or 
organization wishing to embark on gaming enterprises—which 
will in itself witness an escalated use of police resources—there 
are other very important impacts upon the police service. His
torical fact has established the reality that there will be a tre
mendous increase in crime, and police forces will find them
selves unable to cope with the increased demand for their 
services with available resources.

In Atlantic City in the United States of America, the 
increased demand for police services rose 2000 per cent after 
gambling casinos were put in place. In addition, other exam
ples would lead the police to believe that many of their best 
and experienced officers will leave the department to take up 
more lucrative positions with the casino security forces.

Morale within our police forces suffers due to the inability 
to handle the increased workload and the neglect of other 
departmental responsibilities.

It must be obvious to those in government that the cost to 
the taxpayer to increase police resources to the level where 
they are able to adequately handle the situation of escalating 
crime is overwhelming.

The public are of concern to us now, and I would like to talk 
about the impact on the public. Again, it is not merely conjec
ture or fear for an uncertain future which would cause us to be 
cautious but rather the established experience of other juris
dictions. Udoubtedly, casinos will be established in areas 
geared toward the tourist industry, and it is equally certain 
that the type of individual attracted by casino gambling is a 
very different person from the usual tourist or tourist entre
preneur. The citizens of the areas where these establishments 
are set up will be forced to make adjustments to their life 
styles in order to cope with the influx of “high rollers.” It is 
suggested that, in such a milieu, there is a gradual process of 
erosion of the social order, by virtue of relaxed regulations, 
permissiveness, and the “easy come/easy go” type of thinking.

Residents of communities in which casinos locate will soon 
see a reduction in police services, such as a longer response 
time for their calls for service, because officers will be dedicat
ing more time to the ever present population surrounding the 
gambling industry.

The glamour and mystique of casino gambling will likely 
draw in many ordinary citizens, who will lose their hard earned 
money. It is suggested that this money would be better used by 
being put into other sectors of the Canadian economy.

Experience in other jurisdictions has witnessed an accom
panying increase in absenteeism from one’s employment and 
an escalation in serious domestic assaults. It has also seen large 
communities totally disrupted, with the original population of

[Traduction]
J’aimerais maintenant vous entretenir de l’incidence de ces 

changements proposés sur les ressources de la police.
En plus des enquêtes et des activités de renseignements qui 

devraient accompagner la demande de toute personnes ou de 
tout organisme qui désire se lancer dans des entreprises de 
jeu—qui eux-mêmes nécessitent de plus en plus de ressources 
policières—il y a d’autres très importantes répercussions sur le 
service policier. Des faits historiques prouvent qu’il y aura une 
énorme recrudescence de la criminalité, et les forces policières 
se trouveront incapables de faire face à la demande accrue, 
étant donné les ressources dont elles disposent à l’heure 
actuelle.

A Atlantic City, aux États-Unis, la demande accrue de ser
vices policiers s’est élevée de 2 000 p. 100 après l’ouverture des 
casinos. En outre, d’autres exemples amèneraient le service de 
police à croire qu’un grand nombre de ses officiers parmi les 
meilleurs et les plus expérimentés quitteront le service pour 
accepter des postes plus lucratifs au sein des forces de sécurité 
du casino.

Le moral de nos forces policières en souffre parce que nous 
sommes incapables de faire face à ce surcroît de travail et que 
nous négligeons d’autres responsabilités du service.

Il doit être évident aux membres du gouvernement que les 
contribuables seraient forcés de débourser des sommes colossa
les pour augmenter les ressources policières au niveau où elles 
pourraient adéquatement faire face à la montée du crime.

Nous nous soucions du public, et j’aimerais vous parler des 
conséquences pour le public. Je le répète, ce ne sont pas de 
simples conjectures ni la crainte pour un avenir incertain qui 
nous dicteraient la prudence, mais plutôt l’expérience acquise 
dans d’autres domaines. Naturellement, des casinos seront ins
tallés à proximité des zones touristiques, et il est tout aussi cer
tain que le type de personnes attirées par le jeu dans les casinos 
est très différent du touriste habituel ou du personnel touristi
que. Les citoyens qui résident dans les zones où ces établisse
ments seront installés, se verront forcés de changer leur style 
de vie pour faire face à l’arrivée de la cohorte de joueurs. Nous 
sommes d’avis que dans un tel milieu, il y a une détérioration 
progressive de l’ordre social, en raison d’un relâchement des 
règlements, d’une certaine permissivité, et d’une morale 
laxiste.

Les résidents des localités où se trouveront des casinos assis
teront rapidement à une réduction des services policiers, qui se 
manifestera par un temps d’attente plus long après leur 
demande de service, parce que les officiers consacreront de 
plus en plus de temps à surveiller la population qui entoure 
l’industrie du jeu.

La séduction et la mystique qui entourent le jeu des casinos 
attireront un grand nombre de simples citoyens qui perderont 
ainsi leur argent si durement gagné. Nous croyons que cet 
argent serait mieux utilisé en investissant dans d’autres sec
teurs de l’économie canadienne.

L’expérience démontre qu’il y a une augmentation de 
l’absentéisme au travail et une aggravation des querelles de 
ménage. D’importantes collectivités ont été complètement 
démembrées lorsque la population originale de l’endroit a 
déménagé pour faire place aux casinos.


